

Spenden für die Schulbibliothek

Buchhandlung Transfer engagiert sich

HÖRDE. Im Wert von über 500 Euro hat die Konrad-von-der-Mark-Schule Buchspenden für ihre neue Schulbibliothek erhalten. In einer AG hatten sich mehrere Schüler das Ziel gesetzt, die alte Schulbibliothek zu modernisieren.

Zusammen mit Kerstin Piel, Lehrerin an der Schule, arbeiteten sie mehrere Monate daran, Einrichtung und Bestand der Bibliothek zu erneuern. Die Hörder Buchhandlung Transfer überreichte der

Schule nun eine Buchspende von 55 Büchern – mit aktuellen Titeln. Dafür hatte die Buchhandlung die verschiedenen Verlagshäuser um Spenden für das Projekt der Konrad-von-der-Mark-Schule gebeten.

Mit Erfolg: Sechs Verlage beteiligten sich an der Buchspende. Darunter der Verlag Ravensburger sowie Random House, Arena, Carlsen, Oetinger und dtv Junior.



Ursula Schlüter und Birgit Lange-Grieving von der Buchhandlung Transfer übergaben die 55 Bücher an die Konrad-von-der-Mark-Schule.

Foto Konrad-von-der-Mark-Schule